

**ABSTRAK**

**Fina Sartika, 18207100, *Kepastian Hukum Dalam Perjanjian Endorsement Perspektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi Pada : Akun Instagram @Hiranya.Fashion)*, Progam Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Kudus, 1443 H/ 2022 M.**

Penelitian ini merupakan penelitian yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana mekanisme perjanjian *endorsement* pada akun *instagram @Hiranya.fashion* dan bagaimana kepastian hukum dalam perjanjian *endorsement* perspektif hukum ekonomi syariah.

Dalam penelitian ini metode yang digunakan peneliti merupakan jenis penelitian hukum normatif-empiris (*applied law reseacrh*) yaitu gabungan antara penelitian hukum normatis dan juga penelitian hukum empiris. Pendekatan dalam penelitian ini ialah pendekatan yuridis sosiologis, yaitu mengidentifikasi masalah sosial terkait pelaksanaan hukum di masyarakat dengan teori yang berkaitan dan mengacu terhadap perundang-undangan. Adapun sumber data yang digunakan ialah data primer yaitu berupa hasil wawancara dengan informan yang sesuai dengan permasalahan penelitian dan data sekunder yang berupa bahan hukum yang dibagi menjadi dua bagian yaitu, bahan hukum primer yaitu *Al-Qur'an, Hadist, Kitab Undang-Undang Hukum Perdata, Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah dan Fatwa DSN-MUI* dan bahan hukum sekunder yaitu hasil penelitian terdahulu, karya ilmiah dari pakar hukum dan lain sebagainya. Dengan teknik pengumpulan data yang dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menerangkan bahwa kepastian hukum ada didalam perjanjian *endorsement* ketika dikatakan sah dan mengikat bagi pihak yang terlibat sebagai undang-undang selama memenuhi syarat sahnya perjanjian yang disebutkan dalam ketentuan pasal 1320 dan 1338 KUHPerdata dan perundang-undangan yang mengatur dalam kegiatan kontrak elektronik. Adapun kepastian hukum dalam perjanjian *endorsement* perspektif hukum ekonomi syariah itu ada, selama syarat sahnya akad *ijarah al-mal* itu terpenuhi dan tidak bertentang dengan ketentuan hukum ekonomi syariah.

**Kata Kunci : Kepastian Hukum, Perjanjian, *Endorsement*, Hukum Ekonomi Syariah**